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CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 
11 JUILLET 2023 

VISIOCONFÉRENCE  

 
COMPTE RENDU 

 
EMARGEMENT : 
 
CA : 
Présent(s) : GRENOUILLET Lionel, MOUILLON Sandrine, BILLIARD Frédérik, BULTHE Marc, MILLE 
Gérard, BORIA Vincent, CUENOT Sophie, FAURE Emilie, DESSAIGNE Emmanuel, DAVAL Gaëlle, THÉTIS 
Linda. 
Excusé(s) : CHATELAIN Yannick, MATHOT Hervé, VADOT Sébastien, LAMENDIN François, MENN 
Mathias, DEVAUX Aurélie, PLATHEY Carole, François-Xavier PROST. 
 
COMITÉS DÉPARTEMENTAUX : 
Présent(s) : -  
Excusé(s) : - 
 
SALARIÉS :  
Présent(s) : FURIC Ronan, PAGUET Eva, LESAGE Axel, Thomas BÉLIARD. 
Excusé(s) : - 
 
INVITÉS :  
Présent(s) : - 
Excusé(s) : - 
 
Rappel Quorum : 11 (1/3 des membres : 6) 
Quorum du jour : atteint 
 
***** 
Début de la réunion à 18H30 
 
***** 
Point financier au 30/06/2023 
Eva et Ronan présentent l’état des finances de la Ligue au 1er semestre 2023. 
Le point financier présenté est aligné avec le budget prévisionnel 2023 validé en AG.  
Il reste des incertitudes pour le 2ème semestre, notamment au sujet de la subvention PEF dont la 
perception dépendra des décisions fédérales ; suite aux événements politiques survenus lors de leur 
AG du 10/07/2023. 
Chacun à l’occasion de s’exprimer. 
 
Présentation en annexes. 
 
Calendrier 2023/2024 
Ronan projette le calendrier 2023/2024 prévisionnel. 
 
Marc présente les dates des Interclubs. 
 
Thomas présente le calendrier Jeunes avec les évolutions liées à la réforme fédérale.   

 Championnat départemental Jeunes :  
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La Ligue préconise les 2 et 3 décembre 2023 (date limite). 
 Championnat départemental Adultes : 

La Ligue préconise les 11 et 12 Mai 2024 (date limite). 
 Championnat BFC Vétérans : 

30 et 31 Mars 2024 
 
Chacun à l’occasion de s’exprimer. 
 
Commissions  
 
Ronan présente la proposition de répartition des membres du CA dans les commissions. 
Quelques modifications sont apportées par les différents membres. 
 
Linda souhaite intégrer les commissions suivantes : 

 ParaBadminton/compétitions 
 Sport et entreprise 

 
Gaëlle souhaite intégrer les commissions suivantes : 

 Jeunes/Haut-Niveau 
 
Proposition d’aide financière promotion ParaBad 
 
Axel ouvre le débat suivant : la Ligue peut-elle soutenir des étapes de promotion ParaBad ? 
Lionel propose d’octroyer une aide exceptionnelle au club de Cosne sur Loire dans le cadre de la mise 
en place d’une étape ParaBad Nationale. 
 

VOTE 1 
 

Total voix POUR CONTRE ABSTENTION 

11 11   

 
 

➢ Validé à l’unanimité 
 
Les modalités de cette aide seront déterminées ultérieurement (montant, etc.). 
 
Questions diverses  

 Date de la prochaine réunion : Lionel souhaite que la prochaine réunion se déroule en 
présentiel. Lionel enverra un doodle pour déterminer la date.  

 Lionel remercie Axel pour son investissement au sein de la Ligue pendant ces trois dernières 
années. 

  
***** 
Fin de la réunion à 21h30. 
 
Lionel GRENOUILLET 
Président LBFCBad 


